

# Kedaulatan Rakjat

HARIAN UMUM

DITERBITKAN OLEH BADAN PENERBIT KEDAULATAN RAKJAT (ANGGOTA S.P.S.)

HARGA LANGGANAN.

Dalam dan Luar Kota.

Sebulan . . . . . Rp. 12,-  
Eterjan . . . . . " 0,60

ADPRTENSI:

1 milimeter, 1 kolom Rp. 0,80

TAHUN X — NOMOR 42

Pemimpin Umum: SAMA WI  
Telp. Rumah: 902

Pemimpin Red.: WONOHTO  
Telp. Rumah: 903

TELEPON:  
Redaksi No. 900.  
Adm. No. 901.  
TUGU 42 — JOGJAKARTA.

RABU 17 NOV. 1954

## Rp 3.000 000,— Untuk bank dan lumbung desa Surakarta

### S.S.B.D. tolak penggabungan bank desa dengan djawatan koperasi

(Oleh: WARTAWAN „K.R.“ di KLATEN)

UNTUK dapat segera mulai bekerja berhubung dengan pemberian kredit 3 juta rupiah dari kementerian perekonomian guna berputarnya roda bank dan lumbung desa di daerah karesidenan Surakarta, baru ini telah ditangguhkan timbangan terima mengenai penggabungan bank desa dari residen Surakarta Salaman kepada Kepala djawatan koperasi karesidenan Surakarta Samudral.

## MESIR BEREPUT

KEDAULATAN di Mesir sejak revolusi bulan Agustus 1952 akibatkan Perintah tawar, masih terus menerus mengalami perubahan tepat. Sesudah partai di pemimpinnya dilarang bergerak — beberapa diantaranya ditahan — maka timbul pula pertentangan pendapat antara orang-orang yang memimpin revolusi itu.

Pertentangan pendapat ini yang dimulai sejak permulaan tahun ini timbul antara Djenderal Naguib dan kolonel Nasser. Naguib yang semula memegang semua kekuasaan — presiden, perdana menteri, ketua dewan revolusi, gubernur militer — terpaksa melepaskan kekuasaan itu kepada kolonel Nasser, ketjujdi jabatan presiden, sejak bulan April yang lalu.

Sedjak waktu itulah Naguib hanya merupakan lambang belaka, karena kekuasaan sesungguhnya sudah dipegang Nasser, yang memang merupakan kekuasaan dari pada dewan revolusi Mesir. Semasa Naguib memegang kekuasaan, Nasser menjadi tangan kanan yang mengerjakan segala-galanya.

Pertentangan pendapat itu menghebat, ketika Naguib hendak mengembalikan pemerintahan atas dasar parlementer dan demokrasi. Ini memang adalah menjadi tjiat setiap patriot. Tapi Naguib agak salah memilih waktu, salah timing, karena sentimen rakyat terhadap pemerintahan partai masih sangat besar.

Sebab sebabnya partai yang selama beberapa tahun memerintah Mesir, itulah yang ditumbangkan oleh revolusi. Bukanlah partai yang memimpinnya itu yang mengisap rakyat selama ini? Mereka ini adalah tjiat-tjiat tahun yang besar yang menjadi alat menindas rakyat Mesir.

Dengan pemertjan Naguib sebagai presiden, maka buat sementara ini lawan Nasser tidak ada lagi. Kita katakan sementara, karena dalam keadaan seperti sekarang ini di Mesir, sukar mengatakan apa yang akan terjadi besok lusa. Tjuna bisa dikatakan, bahwa selama Nasser bisa menguasai tentara dan polisi, maka selama itu keadaan di Mesir akan tetap demikian. Dan rakyat biasa tidaklah terlah akan banyak berkekuatan, karena tahu, bahwa pemimpin partai tidak mungkin segera kembali memegang kekuasaan.

Mungkin pemertjan atas diri Naguib ini mempengaruhi hubungan antara Mesir dan Sudan, karena Naguib memang mendapat simpati yang tidak kecil di Sudan.

Tetapi kekuatan mengenai hal itu tidaklah perlu terlalu besar, karena simpati terhadap seseorang, tidak usah mengakibatkan perubahan radikal dalam hubungan antara dua negara.

Mungkin pula terjadi hal yang menimbulkan ketidakstabilan disana, karena tiap tindakan keras selalu mengakibatkan reaksi. Dan ketidakstabilan ini mau tidak mau membawa pengaruh yang tidak kecil atas kehidupan sesuatu bangsa dalam segala lapangan.

SIKAP P.R.I.:

## ORANG ASING DJANGAN IKUT TJAMPUR

Urusan dim negeri kita, Dewan Partai Rakjat Indonesia menjatakan bahwa data Presiden di Palembang baru ini telah menimbulkan reaksi pada pihak-pihak tertentu dan eksek2 yang timbul karena adanya reaksi itu akan dapat membawa akibat kurang baik bagi masyarakat Indonesia.

Selanjutnya Partai Rakjat Indonesia menerangkan, kalau memang hal2 yang disinalir oleh Presiden tersebut dapat dipertanggung djawaban kebenarannya, maka Pemerintah sekarang harus segera mengambil tindakan2 yang tegas, sebab apa bila adanya bantuan orang2 asing kepada orang2 di Indonesia tersebut didiamkan, maka

## Kabinet tersusun kembali

Malam ini Dewan Menteri sidang.

Berhubung dengan selesainya usaha2 panitia perbaikan kabinet, maka pada hari Rebo malam nanti kabinet akan beresidang untuk membicarakan hasil rapat PPK yang terakhir dan apabila kabinet telah menjajadi lowongan Kementerian Agraria itu, maka susunan kabinet setelah diperbaiki akan berbentuk seperti di bawah ini:

Perdana Menteri Mr Ali Sastroamidjojo (PNI); wakil P.M. Zainul Arifin (NU); Menteri Luar Negeri Mr Sunarjo (PNI); Menteri Dalam Negeri Mr Sunarjo (NU); Menteri Pertahanan Mr Iwa Kusumasumantri (Progresip); Menteri Kehakiman Mr Djody Gondokusumo (P-RN); Menteri Perangan Dr F.L.L. Tobing (SKI); Menteri Keuangan Dr Ong Eng Die (PNI); Menteri Pertanian Sadjarwo (B TI); Menteri Perekonomian Prof. Ir Roosseno (KSP); Menteri Perhubungan Dr A.K. Gubani (PNI); Menteri Perburuan S. M. Abidin (Partai Buruh); Menteri Sosial R.P. Suroso (Pardindra); Menteri PPK Mr Moh Yamin (hidak berpantai); Menteri Agama K.H. Masjkur (NU); Menteri Kesehatan Dr Lie Kiat Teng (PSI); Menteri Pekerjaan Umum dan Tenaga Moh Hasan (PSII); Menteri Urusan Keselamatan Negara H. Sradjuddin Gde Rake (Perfi); Menteri Agraria Gde Rake (PRN).

## SEKITAR KONPERENSI AFRO - ASIA

Didapat kabar, bahwa konperensi di Bogor yang akan dihidiri oleh 5 orang Perdana Menteri jaitu dari India, Pakistan, Ceylon, Burma dan Indonesia telah ditetapkan akan dimulai tanggal 28 Desember dan akan berakhir tanggal 30 Desember yang akan datang.

Ajara utama dalam konperensi itu adalah mengenai konperensi Afro-Asia yang akan di langungkan di Bandung kemudian. Mengenai tanggal permulaan konperensi Afro-Asia di Bandung itu masih akan dibicarakan pula dalam konperensi Bogor tersebut. — Ant.

## Rentjana peraturan Pem. Daerah Istimewa

### Perlakuan sama pekerdja daerah otonom-negeri

DPR Daerah Istimewa Jogjakarta kemarin telah melangsungkan sidang dan membicarakan rentjana peraturan daerah tentang perantjan Peraturan Pemerintah no. 31 tahun 1954 bagi para pekerdja Pemerintah Daerah dan adanya rentjana peraturan ini didasarkan kepada instruksi Kementerian Dalam Negeri yang pokoknya mengandjurkan, supaya DPR2 Daerah mengusahakan peraturan2 daerah yang konkoran dengan peraturan pemerintah tersebut guna menjapai persamaan dalam memperlakukan pekerdja2 daerah otonom seperti pegawai negeri.

Pendjelaskan2 terhadap rentjana peraturan daerah itu diberikan oleh anggota2 DPD Susanto dan dokter Sahr, sedang tentang peraturan pemerintah no 31 tahun 1954 ini, tjinja memuat ketentuan2 arti kerdja bagi pekerdja pemerintah, hubungan pekerdja upah, hak atas upah, upah lembur, pembajaran upah pada waktu tidak bekerja, pemberian uang lepas, pemberian tundjangan kematian dll.

Dalam pemandangan umum kemarin, pembicara2 Sastrokarto dan Tami, Prodjokastowo dari Masjumi, dan Djosuroto dari Masyumi dan Akid Masduki dari Masjumi menjatakan dalam prinsipnya para pejabat2 ditentang rentjana peraturan daerah dan dapat menerabtas pada pelbagai usaha Pemerintah dan yang diberi upah tidak menurut peraturan gadjah yang berlaku bagi pegawai negeri, sedang pengeluaran2 guna membayar upah itu termasuk dalam biaya usaha2 Pemerintah tersebut dan dibebankan atas anggaran belanda2 Negara.

Besarnya upah pekerdja ditetapkan oleh Kepala Daerah setelah mendapat usul2 dari beberapa panitya, sedang upah hari2 ditetapkan atas dasar be2terdja 7 jam dalam satu hari atau 40 jam dalam satu minggu.

Umumnya setidju.

Dalam pemandangan umum kemarin, pembicara2 Sastrokarto dan Tami, Prodjokastowo dari Masjumi, dan Djosuroto dari Masyumi dan Akid Masduki dari Masjumi menjatakan dalam prinsipnya para pejabat2 ditentang rentjana peraturan daerah dan dapat menerabtas pada pelbagai usaha Pemerintah dan yang diberi upah tidak menurut peraturan gadjah yang berlaku bagi pegawai negeri, sedang pengeluaran2 guna membayar upah itu termasuk dalam biaya usaha2 Pemerintah tersebut dan dibebankan atas anggaran belanda2 Negara.

Perhitungan, bahwa Hongkong beberapa tahun lagi tidak lagi baik bagi mereka, bukan saja ditinjau dari sudut ekonomi tetapi juga politik, mengingat akan letaknya. Dilapangan perdagangan, arti Hongkong sebagai RRT-pun kurang daripada arti RRT bagi Hongkong. Import RRT dari Hongkong, 10 bl. pertama tahun ini hanya lk. 200 djuta HS, sedang import Hongkong (terutama bahan makanan) dari RRT, dua kali itu, jaitu lk. 400 djuta HS. Meskipun perdagangan dan industri di Hongkong pada waktu ini masih baik, menurut keterangan2, kegiatan nular jita — ada kaum pelarian dari Tiongkok yg mempunyai modal itu.

Sebab itu mereka memerlukan lapangan baru, dan yang dituju ialah Indonesia. Tetapi imigrasi sejatira terang-terangan, tidak mudah, dan memerlukan sjarat2 tertentu.

Kaki-tangan mereka.

Ada keterangan2, bahwa mereka di Indonesia mempunyai kaki-tangan2, guna memudahkan usaha mereka. Mendjadilah kewajiban pihak Kedjaksanaan Agung untuk menjelidiki sampai dimana benarnya segala sesuatu itu, demikianpun untuk menjelidiki berlangsunnya pemasukan modal gelap dan imigrasi gelap. — Ant.

## Reaksi pemertjan Naguib:

## Hubungan Mesir - Sudan djadi lemah?

### Tidak pengaruh peresudjuan Suez

PENDJABAT menteri dalam negeri Sudan, ialah menteri perhubungan Mubarak Zariuk, menjatakan di Khartoum bahwa setiap langkah berlitnja dari pemerintah Mesir terhadap bekas presiden Muhammad Naguib, akan merugikan hubungan antara Mesir dan Sudan.

Mubarak Zariuk mengatakan bahwa pemertjan presiden Naguib dengan mudah akan memperlama persatuan Lembah Nil (Mesir dan Sudan), karena tindakan itu memutuskan hubungan sentiment, terutama apabila dilakukan tindakan2 selanjutnya terhadap Naguib.

Siddiq al Mahdi, presiden Partai Ummah (partai oposisi di Sudan), mengatakan bahwa masalah Naguib ini adalah urusan Mesir sendiri, akan tetapi rakyat Sudan merasa menjesal bahwa peristiwa ini telah terjadi.

Dapat diterangkan, bahwa Muhammad Naguib dilahirkan dan dibesarkan di Sudan, ibunya seorang wanita Sudan, ayahnya orang Mesir.

Surat2 kabar di Kairo semuanya dengan kepala2 besar mengabarkan pemberhentian Naguib, tetapi satupun tidak ada yang memberikan komentar.

## Djenderal Ali Naguib tidak kembali ke Syria.

Berita AFP dari Kairo mengatakan, bahwa dutabesar Mesir untuk Syria, ialah saudara bekas presiden Mesir bernama Djenderal Ali Naguib, tidak akan kembali kekedudukan jabatannya di Syria.

Ali Naguib Sabtu jl dipanggil kembali ke Mesir, sebagai protes terhadap pemberian kelonggaran2 oleh pemerintah Syria kepada kegiatan2 anti Mesir, yg dilakukan oleh „Ichwanul Muslimin“ Syria.

Pemerintah Inggris hingga Senin petang ini belum lagi menerima laporan lengkap mengenai sebab2 pemertjan pengan Naguib, akan tetapi kalangan para pekerdja Mesir mengandjurkan bahwa mereka bersikap skeptis tentang kebenaran berita2 bahwa Naguib dipertjan karena ia berkedjasama dgn Ichwanul Muslimin.

Menurut berita2 dari Kairo, Naguib dipertjan karena menurut pengakuan2 terdakwa dan saksi dalam pemertjan perkara per tjajaan pembunuhan PM Gamil Abdul Nasser, ia akan diadjudkan sebagai pemimpin Mesir, setelah golongan Nasser cs. dipejatkan.

Kalangan di London tersebut diatas tadi mengatakan bahwa pemertjan Naguib ini sudah beberapa waktu jl diputuskan oleh Dewan Revolusi.

Mereka kemukakau bahwa Naguib bisa dianggap seorang yang berbahaya bagi Nasser, karena ia oleh kaum oposisi dapat diadjudkan lambang persatuan rakjat Mesir.

Dikemukakan seterusnya bahwa „Ichwanul Muslimin“ rupa2nya telah memakai-makai nama Naguib sebagai presiden Mesir.

## Mesir lepaskan tjita2 persatuan dgn Sudan?

Kalangan di London tadi seterusnya mengatakan bahwa pemertjan Naguib itu telah me-

## Perkara mobil prioritas diperiksa.

### 3 Orang terdakwa didengar keterangannya.

PENGADILAN Negeri Jogjakarta dibawah pimpinan Hakim Hadipurno dan Djaksa Hanir Husodo kemarin telah memeriksa perkara terdakwa2 Djipstey, alias Shr., A.Stwim, alias Ngtjd, dan Kkn. alias Pkiss, yang dituduh telah melanggar ordonansi 1948 tentang barang2 yang diawasi oleh Pemerintah (Gecontrolerde goederen) dan peraturan2 tahun 1943 tentang barang2 yang diawasi oleh Pemerintah serta peraturan2 lain yang menjusul mengenai hal itu. Dalam pada itu mereka dipersalahkan telah menjadui-balikan mobil prioritas Fiat No. AB 1341 atau menjerahkan hak milik atas mobil tersebut kepada orang lain tanpa ijin dari Instansi yang berwajib.

Menurut surat tuduhan mobil prioritas itu semula milik „Soeboer“, kemudian oleh direktur2nya, ialah terdakwa ke-I dijudui kepada terdakwa ke-2 dengan harga Rp. 22.750 dan selanjutnya oleh terdakwa ke-2 dijudui kepada terdakwa ke-3 dengan harga Rp.24.800. Sedjak kira2 bulan April 1953 mobil tersebut ditangan terdakwa ke-3 hingga lamanya 4 bulan, kemudian dikembalikan kepada terdakwa ke-I, tetapi pada bulan Nopember 1953 terdakwa ke-3 ambil lagi mobil — tadi untuk dipakai bepergian ke Djakarta tapi di Pekalongan mendapat ketjela-

kan.

3 Orang saksi kemarin telah didengar keterangannya yg membenarkan kepada terdakwa2. Saksi verbalisan yang memeriksa para terdakwa dalam pemeriksaan pendahuluan menerangkan



Kelihatan dalam gambar ini para wakil2 tentara Perantjis sedang dikirinkan ke Algeria berkenaan dengan kerusuhan2 yang baru2 ini timbul disana. (Foto: Mondiana).

## Persoalan Irian Barat, adalah pertikaian politik

### Delegasi Indonesia siap2 memasuki perdebatan Irian Barat

MENGHADAPI berakhirnya perdebatan mengenai masalah penggunaan tenaga atom untuk usaha2 perdamaian dalam panitia politik PBB, kini delegasi Indonesia telah mulai menjajikan diri untuk memasuki perdebatan mengenai masalah Irian Barat yang menurut agenda, menjadi atjara berikutnya.

Menurut perkiraan, perdebatan Irian Barat akan dimulai pada pertengahan atau akhir minggu ini dan delegasi Indonesia sudah tentu akan menjadi pemertjan pertama. Rumusan terahir dari rentjana resolusi yang hendak diadjudkan delegasi Indonesia kini sedang diselesaikan.

Dengan wakil2 Afro-Asia sam pai sekarang sudah 4 kali diadjudkan rapat, dimana telah diadjudkan rentjana resolusi yg akan diadjudkan itu. Delegasi Indonesia pada rapat2 tersebut telah menjelidiki pendirian Irian Barat dan rentjana resolusi yang mendapat sokongan sepejannya dari wakil2 Afro-Asia.

Meskipun ada kemungkinan baik bagi diterimanya rentjana resolusi nanti, delegasi Indonesia tidak menundukkan optimisme berkelebihan. Perdjajaan untuk memenangkan Irian Barat termasuk dalam strategi militer Barat disamping merupakan soal djaduhan. Negara2 yang berkepejangan dengan berlangsunnya penjajahan adalah yang kini berkekuatan dan paling berpengaruh dalam PBB, sehingga karena Indonesia tidaklah dapat diharapkan bantuan dari PBB dalam perdjuaannya mengenai masalah Irian Barat itu.

Menurut laporan2 yang belum diperoleh penerbitannya, Belanda djuga akan mengadjudkan rentjana resolusi. Diduga Belanda berusaha hendak membawa masalah Irian Barat ke Mahkamah Internasional.

Indonesia berpendirian, bahwa persoalan Irian Barat yang dibawanya itu adalah pertikaian politik dan bukan masalah hukum. — Ant.

## PENJALURAN TEKSTIL MATJET

### DEIP kirim kawat kepada Roosseno.

Pemasukan tekstil ke Indonesia ternyata agak seret, sedangkan dari kurang lebih 250 pemberitahuan dari pemasukan barang kepada JPP, baru kurang lebih 10 party yang dilever, demikian DEIP.

Berhubung dengan itu kemarin DEIP telah mengetok kawat kepada Menteri Perekonomian utk. memperkuat usulnya agar supaya tjara pelaksanaan dari peraturan 8 Oktober itu dirobah.

Diterima kabar, bahwa hari ini akan diberikan instruksi2 djaja las kepada JPP dan inspektoran tentang pelaksanaan ini dan dalam hal ini DEIP menerangkan sekali lagi kepada Menteri supaya instruksi2 itu disesuaikan dengan usulnya.

Kemudian djajapa itu, DEIP menesek agar supaya kontrak djaja las antara importir dengan JPP yg dibikin tidak praktis itu ditinjau kembali.

Achirnya DEIP menjatakan, bahwa persentase untuk JPP harus dikurangi hingga 1%. Untuk daerah Djawa Barat saja (rayon 3) dikira2kan pemasukan tekstil itu selumlahnya sebanyak 60 atau 70 djuta rupiah, sehingga dengan komisi 1% saja JPP itu mendapat komisi 600 sampai 700 ribu rupiah setiap bulannya. — Ant.

## KONP. SEBDA KEDU TJILATJAP

Di Magelang. Di Magelang, 21/11 j.a.d. akan berlangsung konperensi SEBDA daerah Kedu dan Tjilatjap. Atjara pokok dalam konperensi tersebut ialah mengenai bahan2 dalam menjongsong Konggres SOBSI jg. — Kor.

II itu pada umumnya dapat menerima rentjana anggaran keuangan tersebut.

Djajawab atas pemandangan umum babak ke-II ini akan di langungkan Kemis malam besok.

Pemandangan umum babak ke-II dilangsungkan selama, djajapa dari fraksi R.K., Masjumi, Murba, C.H.T.H. dan Perwari. Pemandangan umum babak ke-II ini merupakan tambahan usul2, sarana2 dan koreksi terhadap pembicara2 dalam pemandangan umum pertama. Sebagaimana djuga dim pandangan umum pertama, pemandangan umum ke-

\* Seorang pegawai negeri di Wonosobo yang memasang gambar Nurnaningih diatas meja, ketika ditegur teman sekerjanya menjawab: „Biar tambah spirit, Mas“.



SUAMI LEBIH MENTJINTAI SALDJU

Christiane menjusul, tapi tak tahan

CHRISTIANE RITTER adalah seorang perempuan djaman sekarang. Ia dilahirkan dilingkungan modern di Austria; hidup disuatu rumah yang diperlengkapi dengan segala alat2 modern dan anaknya dan berangkat ke Spitsbergen Barat, suatu pulau kepulauan Norwegia didekat Kutub Utara, ditengah Laut Es yang selalu beku. Demikian tjerita dalam "Sunday Pictorial".

Seputuk surat dari lakinya menggerakkan dia mengambil keputusan menjusul. Suaminya menulis: "Kuharap engkau memenuhi djandimu dan bahwa engkau datang kemari tahun ini. Disini tidak begitu sepi bagimu, karena dipantai sebelah timur laut, kira2 100 km. dari sini, ada lagi seorang pemburu, seorang Swedia tua. Akan kurang supaya sebelum musim dingin semua yang perlu2 sudah tersedia didalam rumah. Djanjikanlah kau bawa lebih daripada yang dapat kau tenteng dengan mudah didalam rumah".

Beberapa djam sesudah menerima surat itu, Christiane menurus keberangkatannya. Kemudian selama satu tahun ia tinggal didalam suatu pondok yang dingin dan ditutup dengan terpal, disuatu tempat yang paling sepi didunia ini, djalan Lingkar Kutub. Didalam satu tahun itu ia merupakan isteri yang baik untuk suaminya dan djuga menjadi "njonja rumah" yang tjakap bagi teman lakinya, seorang Noor perambur perang, tjakap, dan baru berumur 20 tahun.

Sesudah 12 bulan lamanya tinggal ditengah liar dan ditengah kesepian, Christiane tidak tahan lagi dan kembali ke Austria. Suaminya tidak turut. Christiane kalah, kalah melawan tjinta suaminya kepada kesepian.

Suaminya yang sangat ditjintai itu adalah seorang aneh. Ketika mereka tinggal di Austria, ia sudah mengimpikan Lingkar Kutub. Djika sesuatu apa berdjalan kurang baik - pipa air rusak, telepon kurang baik - ia lantas mengambil pipa dari mulutnya dan berkata: "Djika kita tinggal didalam Lingkar Kutub, ini tidak akan jika alam". Kekutub utara, inilah tjinta2nya.

Pada suatu hari Christiane membolehkan suaminya turut serta dengan suatu ekspedisi ilmu pengetahuan ke Kutub Utara. Tiap2 kali ia mengirim surat dan telegram: "Tinggalanlah segala2nya dan datanglah kembali".

La menulis tentang malam itu, dengan taufan saldjuna, dengan segala kekungannya, dengan segala kekurangannya, malam yang dahsyat. Entah bagaimana, waktu hari Natal mereka dapat menemui sebatang pohon. Mereka makan santapan Natal dengan ajam-saldju, dengan nasi, dan lain2 makanan lagi. Tetapi rasanya seperti lumpur. Sesuapun tidak dapat kumakan.

Kesepian yang menjekik itu mempunyai suatu keuntungan. Djika orang2 laki sedang mengadakan perdjanaan 24 djam lamanya, Christiane dapat mendengar segala apa yang mereka bitjarkan pada seluruh perdjanaan mereka; sama djelas seperti djika mereka didekatnya. Melalui djarak berpuluh2 kilometer suara mereka melajang. Buku Christiane adalah salah satu tjerta besar dari djaman sekarang. Segala ini telah diterangkan untuk dekat dengan lakinya yang ditjintainya. Tetapi ia kalah dengan Kutub Utara; suaminya lebih menjintai kutub daripada Christiane.

Pendoknya merupakan suatu doos, gundul sama sekali, seluruhnya tertutup dengan kain terpal hitam. Mereka makan djika lapar dan tidur djika lelah. Christiane belajar menembak dan belajar memasak daging anjing laut.

Suatu bait dalam bukunya disebut: "Dunia lenjap didalam bajangan". Ia menulis: "Sekarang djam 12 tengah hari dan matahari terbit. Ia naik sampai setengah sadja dan kemudian turun lagi, kemudian hilang. Hanja dengan lambat dan dengan rasa gemringing aku mulai sadar, inilah ketika yang menggigitkan bahwa didalam tahun ini matahari tidak akan timbul lagi. Aku lari masuk, aku menghitungkan bahwa malam ini lamanya 132 x 24 djam".

LAWALATA

Tiandjur

Pemuda A.L. Lawalata dengan 2 orang kawannya yang kini sedang memulai perjalanannya ke seluruh dunia, hari Senin pagi telah meninggalkan Bandung, setelah mengaso selama 4 hari, menuju Tiandjur. Mereka berangkat dari halaman Balai Kotabesar Bandung dengan disaksikan oleh banjak orang.

SEKITAR KUNDJUNGAN KESEBELASAN KALMAR F.F. KE MEDAN

Mengenal kundjungan kesebelasan Kalmar F.F. dari Swedia ke Medan untuk melakukan satu kali pertandingan melawan kesebelasan PSM (Persatuan Sepakbola Medan dan Sekitarnya) dapat dikabarkan lebih lanjut, bahwa rombongan Kalmar itu terdiri dari 17 orang. Dalam rombongan tersebut diantaranya terdapat seorang pekar diri untuk ikut merebut djuaara bintang radio tahun 1955, ialah 92 pria dan 60 wanita.

Perjalanan untuk merebut bintang radio bagi Djawa Timur tsb dimulai tg. 16 Nopember 1954 dikedatangan Taman Kebudayaan Surabaya dan yang diadjuikan pertama terdiri dari 12 orang pria dan 8 wanita.

Dapat dikabarkan bahwa dengan kundjungannya ke Indonesia ini, Kalmar F.F. yang telah berusia 44 tahun (didirikan sejak 1910), sudah 5 kali melewati keluar negerinya. Pertama kali ditahun 1949 ke Yugoslavia dimana mereka melakukan pertandingan dua kali, tahun 1950 di Spanyol 3 kali, tahun 1953 ke Jerman (4 kali) dan ke Belgia tahun ini dimana mereka telah bertanding 5 kali.

Perawatan ke Indonesia ini adalah diusahakan oleh PSSI Pusat. Pertama kali Kalmar akan bertanding di Medan, kemudian Semarang, Surabaya, Makassar dan terakhir di Djakarta. Demikian keterangan dari pihak Pengerangan PSM.

KES. KALMAR F.F. MENANG DI SINGAPURA

Kesebelasan Kalmar F.F. dari Swedia telah memperoleh 2 kemenangan di Singapura, demikian "The Straits Times". Dalam pertandingan Sabtu malam yang dilaksanakan oleh 7000 penonton, kes. Kalmar dapat mengalahkan kes. Sino Malay dengan 8-4.

Pertandingan kedua Minggu malam melawan kes. Singapura Selection dimenangkan oleh kes. Kalmar dengan 1-0 Gol kemenangan dari Kalmar itu terdjadi dimenit ke-20 kes. Kes. Kalmar dalam pertandingan itu tampak bermain dengan setengah tenaga.

Perantjis - Belgia 2-2 AFP mengabarkan dari Paris, bahwa pada hari Sabtu yang lalu di Paris telah dilangsungkan suatu pertandingan internasional antara kesebelasan2 Belgia dan Perantjis.

Pertandingan tersebut beracah dengan seri 2-2, dan pada waktu turun minum stand adalah 1-0 untuk kemenangan Belgia. - Ant.

djantar putera2 pahlawan tanah air yang tiada segan2 lagi berkorban merintis djalan untuk membebaskan bangsa dan negaranya dari penindasan fasisme Djepang kala itu. - (T.M.)

BINTANG RADIO 1955

Sampai penutupan pendaftaran oleh RRI Surabaya telah dijabat 352 orang dari seluruh Djawa Timur yang mendaftarkan diri untuk ikut merebut djuaara bintang radio tahun 1955, ialah 92 pria dan 60 wanita.

Perjalanan untuk merebut bintang radio bagi Djawa Timur tsb dimulai tg. 16 Nopember 1954 dikedatangan Taman Kebudayaan Surabaya dan yang diadjuikan pertama terdiri dari 12 orang pria dan 8 wanita.

Pemberontakan Peta Bli-tar akan diabadikan

KINI telah timbul suatu inisiatif untuk mengabadikan peristiwa pemberontakan Peta di Bliitar yang terjdadi pada tgl. 14 Februari 1943. Pengabdian ini akan dilakukan dengan pembangunan sebuah patung disamping diterbitkannya buku sederhana yang chusus mengisahkan terjadinya peristiwa tersebut setjara kronologis-dokumenter.

Usaha mengabadikan peristiwa ini dilakukan oleh beberapa bekas anggota Peta yang menjerit tsb aksi2 pemberontakan tersebut dan mendapat bantuan yang mengembirakan dari kalangan perwira di Djawa Timur.

Diantara pahlawan2 yang akan dibuat patung itu a.l. Muradi, Dr R. Ismail, Suparjono, Sunanto, Sudarno dan Halli Mangku Widjaja. Mereka ini telah didjadian hukuman mati oleh Pengadilan Militer Djepang. Menurut rencana patung2 itu akan ditempatkan di Taman Pahlawan di Bliitar.

Tentang buku sederhananya, kini telah siap disusun oleh Sudarno bekas anggota Peta di Bliitar yang bersama-sama Muradi dikalahkan ditangkapi oleh Kenpei Tai.

HARGA PASAR

Table listing market prices for various goods like rice, oil, sugar, and other commodities.



Karena tidak bisa pergi ke Stockholm, maka penulis Amerika yang terkenal Hemmingway, menarungkan pada para wartawan yang meninjau kepadaannya tentang rekunjanya, mengenai hadiah-nobel untuk kesusasteraan yang telah ia terima. Lukas2 yg dialaminya waktu beru2 ini ia mendapat ketjelaskan pesawat-terbang tidak memungkinkan ia untuk bepergian. (Foto: Mondiana).

MADRAKE AHLI SIHIR '27' advertisement featuring comic-style illustrations of a man in a boat and a woman, with dialogue bubbles.

SEKILAU

Artikel pendek berjudul 'SEKILAU' yang membahas berbagai topik sosial dan budaya.

Hasil2 perlombaan ke-dujaraan P.A.S.I./1954

- Results of the P.A.S.I. 1954 competition, including events like steeple chase, 400 meter, 100 meter, and 500 meter.



Kelihatan disini bintang film Audrey Hepburn waktu mengunjungi Aardenburgh, jatu rumah untuk merawat anggotat2 tentara yang telah tjatit di Doorn. (di negeri Belanda). Dibela-kang Audrey kelihatan suaminya Mel Ferrer. (Foto: Mondiana).

NEHRU 65 TAHUN Hari Anak2 di New Delhi Minggu jl telah diperganakan djuga untuk merayakan hari ulang tahun ke-65 perdana menteri Jawaharlal Nehru. Para diplomat dan pembesar2 pemerintah India telah bertjampur dengan rakjat dan puluhan ribu anak2 untuk menjambut Nehru sewaktu ia memasuki stadion di New Delhi.

RADJA OBAT KUAT SENKESIN advertisement with a large illustration of a man and a woman.

- Continuation of the P.A.S.I. 1954 competition results, including 100 meter, 500 meter, and 1000 meter events.

Dunia sana sini

World news snippets including mentions of Rajendra Prasad, Ayatollah Sayed Behbahani, and Dwight Eisenhower.

ROMAR'S KIDNEY PILLS advertisement featuring a box of pills and a woman's face.

ROMAR'S EMISSIN advertisement featuring a box of tablets and a woman's face.

BEIN TABLETS advertisement featuring a box of tablets and a woman's face.

SATOBEN TABLETS advertisement featuring a box of tablets and a woman's face.

SELOVER LIQUID advertisement featuring a box of liquid and a woman's face.

